

VOM PFERDEFUHRWERK ZUR TRANSPORTWIRTSCHAFT

Strohmeier Transporte

1953 schaffte sich Josef Strohmeier senior seinen ersten Lastkraftwagen an und schickte sein Pferdefuhrwerk ins Ausgedinge – ein Jahr später erhielt er von der damaligen Bundeskammer der gewerblichen Wirtschaft seine Konzessionsberechtigung zum Betrieb einer Frächtereie mit einem Fahrzeug. Beinahe 70 Jahre und beinahe 2 Generationen später beschäftigt das Unternehmen Strohmeier Transporte 17 Mitarbeiter:innen und betreibt 14 Silo-LKW.

Gegen Ende der 90-er Jahre stellte Josef Strohmeier junior, der das Unternehmen seit 1990 führt, fest, dass es an der Zeit wäre, neben dem Transport von Schüttgut und Palettenware ein zweites Standbein aufzubauen.

Der erste Silo-LKW, der zum Transport von Holzpellets – damals ein neuer, unbekannter Brennstoff – angeschafft wurde, wurde eher kritisch beäugt: Was sollte das sein, gepresster Holzmasch, den man in Lagerräume einblies, von wo aus die Presslinge in das Heizsystem gelangten? Wer sollte so etwas haben wollen – in einem Land, in dem genügend „richtiges“ Holz jederzeit zur Verfügung steht und zweitens Öl- und Gasheizungen genügend Komfort brachten?

Der erste Silo-LKW stand darum oft auch tagelang unbenutzt auf dem Gelände, bis sich wieder eine Bestellung für die seltsame Holzgeschichte fand – der Aushilfsfahrer, der das Fahrzeug fuhr, war bereits Pensionist und verdiente sich ein bisschen was dazu, denn den LKW mit einer Vollzeitkraftkraft zu besetzen, hätte sich nie und nimmer rentiert.

Dieses neue, ökologische Heizsystem nahm aber rasch Fahrt auf und neben dem einstmalig kaum benutzten ersten Silofahrzeug wurde ein weiteres angeschafft – doch das Hauptgeschäft blieb der Kipper-

und Palettentransport für Bau- und Brennstoffe sowie landwirtschaftliche Produkte. Und um die Silofahrzeuge, die zu diesem Zeitpunkt nur für die Pelletszustellung verwendet wurden, gut auszulasten, entschied sich Josef Strohmeier, in den Futtermitteltransport bei Garant, Österreichs größtem Futtermittelproduzenten, einzusteigen.

Mit der Übernahme der gesamten Garant-Futtermittellogistik im südlichen Österreich im Jahr 2004 wurde der Silofuhrpark sukzessive erweitert, sodass 2012 der Entschluss fiel, den inzwischen eher unrentablen Kippertransportmarkt aufzugeben und sich völlig der Silologistik zu widmen: Die Akzeptanz der Pelletsheizungen hatte in der Zwischenzeit ebenfalls enorm zugelegt, das steigende Umweltbewusstsein der KonsumentInnen spielte beim Heizungstausch und besonders beim Neubau von Wohnhäusern eine immer größere Rolle – und der nachwachsende



de Rohstoff aus der Natur, komfortabel in kleine Presslinge verwandelt, den man mittels Silopumpwagen bequem in den Keller einblasen ließ, war endgültig zu einem stabilen Wirtschaftsfaktor für Josef Strohmeier geworden.

Die derzeitige LKW-Flotte des Unternehmens besteht zum Großteil aus Fahrzeugkombinationen, um eine größere Transportmenge mit weniger Fahrten zu bewältigen, um die Silogüter immer rechtzeitig und in der gewünschten Menge zustellen zu können. Außerdem sind viele der Fahrzeuge mit einem On-Board-Wiegesystem ausgestattet, sodass genau jene Menge Pellets abgegeben wird, die bestellt wurden.





Dass nach wie vor Pünktlichkeit, Zuverlässigkeit und Kundenzufrie-

denheit an oberster Stelle stehen, versteht sich von selbst. Dafür sorgen kompetente Mitarbeiterinnen im Büro genauso wie zuverlässige Fahrer, die als Spezialisten vor Ort auch noch dafür sorgen, dass der Abladevorgang sauber und professionell vor sich geht.

Dass im Unternehmen auch für die weitere Zukunft vorgesorgt ist, zeigt sich daran, dass Lukas Strohmeier seit 2013 im Unternehmen beschäftigt ist und sich als Juniorchef in Stellung gebracht hat – für weitere erfolgreiche Jahre und Jahrzehnte

soll gelten: Verlässlichkeit ist unsere Stärke, Pünktlichkeit unser Prinzip, ein gelebtes Motto, das die Professionalität und Kundenorientierung in den Mittelpunkt stellt.

Transporte
und
Logistik



Mobil: 0664/2528078
Tel.: 03457/2929

A-8443 Pistorf 40
Fax: 03457/2929-15

E-Mail: office@strohmeier-transporte.at

www.strohmeier-transporte.at